



Communiqué de presse
29 Mars 2022, à Paris

Euro-Toques France lance « Euro-Toques Jeunes »

Le 28 mars 2022, à l'**École Médéric**, à l'occasion de son congrès annuel, l'association Euro-Toques France, co-présidée par les chefs **Michel Roth** (MOF et Bocuse d'Or 1991) et Virginie Basselot (MOF) sous l'œil avisé de **Guillaume Gomez** (*Représentant personnel du Président de la République auprès des acteurs et des réseaux de la Gastronomie et l'Alimentation, afin de promouvoir les Arts Culinaires de la France*) a lancé Euro-Toques Jeunes afin d'apporter



un nouveau tournant dans la valorisation et le respect du Produit pour l'ensemble de la profession.

La mise en avant de la qualité des produits consommés, la saisonnalité, la fraîcheur, le fait-maison, sont autant de valeurs au cœur de l'engagement des chefs Euro-Toques France comme de leurs collègues européens. Face aux attentes de la société en matière de production, aux évolutions de l'alimentation après 18 mois de crise et pour tenir compte de l'émergence de nouveaux enjeux comme l'arrivée de produits issus de cellules souches.

Euro-Toques souhaite s'ouvrir aux jeunes pour réfléchir à la place du « Produit » dans les prochaines années, dans les restaurants traditionnels, mais aussi dans la restauration collective.

La qualité du produit est une valeur largement partagée par l'ensemble de la profession, et les chefs doivent se **fédérer quand il s'agit de la défendre et la promouvoir**.

Euro-Toques Jeunes s'ouvre aux jeunes en deuxième année de CAP, en Bac Pro, en Brevet Professionnel, en BTS, en mentions complémentaires. Ce projet s'adresse aux jeunes qui sont en apprentissage, en cuisine, en pâtisserie, mais également dans d'autres métiers comme la boulangerie, la sommellerie et les métiers de la salle ...

Euro-Toques Jeunes s'appuiera sur les directeurs des CFA et lycées hôteliers de France. Les professeurs de ces établissements seront conviés à rejoindre ETJ et à être une courroie de transmission entre les professionnels en activité et les étudiants.

Euro-Toques Jeunes permettra d'unir et rapprocher les futurs professionnels des professionnels en exercice et ouvrir une piste de réflexion sur l'évolution de produits souvent malmenés.

Fait à Paris le 28 mars 2022